

# 梅毒の感染者が増加しています！

CHIBA

## 症状

股の付け根が腫れたり発疹が出ることがあります、  
目立った自覚症状がないまま進行し、  
脳や心臓に症状がでることがあります。  
妊婦が感染すると、早産や死産など胎児に重篤な異常をきたすことがあります。

## 予防

コンドームの適切な使用によりリスクを減らすことができますが、  
100%予防できるわけではありません。

## 治療

早期に発見し、抗菌薬を内服することで完治しますが、  
一度治っても免疫ができるわけではないので、再感染することがあります。  
パートナーと一緒に検査・治療を受けましょう。

## 検査

千葉県では、ちば県民保健予防財団（千葉市）や保健所（健康福祉センター）（※1）で  
無料匿名で梅毒・HIV等の検査を実施しています。  
感染が心配な方は検査を受けましょう。  
気になる症状がある場合は、  
医療機関（泌尿器科、皮膚科、婦人科など）に相談しましょう。

（※1）一部の保健所では、新型コロナウイルス感染症の影響により  
検査を中止している場合があります。  
検査を希望する場合は事前に電話で確認しましょう。



千葉県マスコットキャラクター  
「チバくん」



厚生労働省の性感染症  
に関するページ



千葉県の梅毒・HIV等  
の検査・相談に関するページ



千葉県の梅毒・HIV等の  
休日検査に関するページ

千葉県健康福祉部疾病対策課

現在千葉県では、男性の梅毒感染者が全ての年代で増加しております。  
女性では30代以下の感染者が増加しております。  
感染が心配な方は検査を受けましょう。